
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 対面式 
 ４月１０日（水）には、１年生との対面式を実施 

しました。２～５年生が見守る中、１年生と６年生 

が手をつないで体育館へ入場。その後、６年生が事 

前に１年生に聞き取りをしていた事柄について、 

「○○くんです。仮面ライダーが好きだそうです。」 

「○○さんです。イチゴが好きだそうです。」「○○ 

くんです。好きな色は青色だそうです。」等と、紹 

介をしていきました。 

具同小学校では以前から、１年生と６年生の結びつきを強めるための取組を行って

います。５年生の３学期には、具同保育所と中村幼稚園を訪問し、具同小学校のこと

を分かりやすく紹介したり、一緒に遊んだりする活動をしています。また、１年生が

入学してからも、遠足や避難訓練の際には必ず１年生と６年生が手をつないで移動し

たり、運動会では６年生の競技に１年生が参加したりします。そういった取組を通し

て、１年生と６年生との結びつきが強まり、１年生、６年生双方の心が育っているよ

うに思います。 

自己紹介の後は、児童会による「具同小学校の『５あ』（あいさつ、あんぜん、あ

としまつ、あつまり、あそび）」についての説明がありました。児童会の５人とも堂々

とした態度、大きい声で、途中分かりやすい寸劇も入れながら、説明してくれました。

１年生も含めて全校児童が、静かにしっかり聞くことができていました。 
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４月の生活目標：先生・友だち・地域の人に、元気よくあいさつをしよう。 

 

５あの紹介 



交通安全教室 
４月１０日（水）には４～６年生、１１日（木）には２・３年生、１２日（金）に

は１年生を対象に、交通安全教室を実施しました。４～６年生は、自転車の乗り方や

自転車事故についてのビデオ学習を行いました。１・２年生は、信号機のある交差点

の渡り方、自転車通学が許可（学校から２㎞以遠に自宅がある児童）される３年生は、

自転車の乗り方についての学習を行いました。ちなみに、３年生全員が、自転車の乗

り方について交通安全教室の指導員さんから「合格」をもらうことができました。こ

れで、晴れて自転車通学ができます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５日（月）の児童朝会の際にも、全校児童に向けて、下校時の道路の渡り方を含

め、学校内外での安全な生活についての話をしました。今後も、家庭・地域との連携

のもと、安全・安心な学校づくりに努めてまいりますので、ご協力のほど、よろしく

お願いします。 

 

全国学力・学習状況調査 
１８日（木）には、６年生が全国学力・ 

学習状況調査を行いました。この調査は平 

成１９年度に始まり、毎年４月に全国の小 

学校６年生と中学校３年生の児童生徒を対 

象に行われています。小学生について今 

年度は、国語、算数の２教科で実施し、子 

ども達は、最後まであきらめることなく取 

り組むことができていました。 

この調査結果が学力の全てではありませんが、日々の授業や家庭学習など、学校ぐ 

るみの学力向上の取組を客観的に検証する貴重な資料の一つと捉えています。結果が

届き次第、学校としての学力の定着状況をお知らせするとともに、個人の結果を配付

させていただきます。なお、同日、２～５年生についても標準学力調査（国語・算数）

を行いましたので、そちらの方も、結果が届き次第、個人の結果を配付させていただ

きます。 

２年生 ３年生 



給食 

 平成２８年に「スクールミールぐどう」が新設され、 

具同小学校と中村西中学校に温かい給食がまかなわれて 

います。先週から１年生も給食が始まり、重い食缶や牛 

乳を一生懸命運んだり、準備や片付けの仕方を覚えたり 

しています。今年度についても、６月と１０月の参観日に合わせて、給食試食会を開

催しますので、ご都合がつきましたら、ぜひご参加ください。 

 ところで、最近は随分と少なくなってはきましたが、２年ぐらい前までは四万十市

内の小学校の中で、具同小学校の残食量が一番多い状況となっていました。今後も、

好き嫌いなく時間内に食べることを目標に、給食指導を行っていきますので、家庭で

も声かけ等していただければと思います。 

ちなみに、昨年度の４年生は、算数の学習で、具同小の残食量の変化や他校との残

食量の比較を折れ線グラフに表す学習を行い、その結果、子ども達の発案で、具同小

の残食量を減らすためにポスターを作成したり、校内放送をしたりと啓発に取り組み

ました。自分達の生活に根差した学習が今後益々求められるように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【参観日・ＰＴＡ総会のご案内】 

ご多用の中、家庭訪問のために時間をさいてくださり、ありがとうございました。 

さて、明日（４月２０日＜土＞）は、今年度最初の参観日です。ぜひ、子ども達

の学習する様子を参観いただければと思います。また、１５：２０から体育館にて

ＰＴＡ総会が開催されます。１年間のＰＴＡ活動を決める年に一度の大事な会です

ので、多数のご参加をよろしくお願いします。 

 

※授業参観の際等、個人情報の観点から、写真、ビデオの 

撮影はご遠慮ください。 

＜お知らせ＞ 

 『健康増進法の一部を改正する法律』に則り、四万十市内小中学校においては、

敷地内全面禁煙になります。具同小学校では、４月１日より、喫煙場所を撤廃し、 

すでに敷地内全面禁煙としていますので、ご理解とご協力をお願いします。なお、

今後配付する運動会の案内文書等にも記載し、周知していきますので、よろしくお

願いします。 

＜注意喚起＞ 

 「自由ヶ丘の坂道（自動車学校までの下り坂）を、かなりのスピードを出して自

転車で下っている子どもがいて、非常に危険である。」という連絡が地域の方からあ

りました。校内放送で全校児童に向けて注意喚起をしましたが、各家庭においても、

自転車の乗り方、道路の渡り方等、交通安全について、話し合っていただければと

思います。 

１年生の給食の様子 
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